

→ Zeit; so lauten sie überall, wo das Wort GOTTES in der Kraft des HEILIGEN GEISTES verkündigt wird. Dies „Einst“ und dies „Jetzt“ gibt es in jedem Christenleben. Aber nicht immer tritt der Gegensatz gleich klar hervor. GOTTES Wirken in den Menschen ist nie schablonenhaft. Der eine wird still und verborgen zum HEILAND gezogen; bei dem andern geht's unter heftigen Kämpfen und Anfechtungen durch tiefe Sündenerkenntnis zum festen Erfassen des Heils. Die einen wissen wie der Apostel Johannes Tag und Stunde (Johannes 1,39), in der sie JESUS CHRISTUS zum ersten Mal begegnet sind, bei anderen ging es durch eine lange Zeit der Ungewissheit, des Bangen und Hoffens, dem ein ernstes Suchen und endlich selige Glaubensgewissheit folgten. Aber alle, denen das Licht des Lebens in Wahrheit scheint, stimmen ein in das Bekenntnis des glücklichen Blindgeborenen: „Eins weiß ich, dass ich blind war und jetzt sehe.“ ■ Joe

## Kinderrätsel-Ecke

In dem obigen Beitrag berichtet Joe von einem ehemals Blinden, den JESUS geheilt hat.

→ Wie hat JESUS diesen Mann wieder sehend gemacht?

Schreibt die Lösung auf einen extra Zettel und werft diesen bis zum 20. Oktober in den Kollektenkasten. Es gibt wieder einen Preis.



### Versammlung:

Sonntags um 10 Uhr – gleichzeitig Kinderstunde

### Versammlung mit Abendmahl und Gebet:

Jeden Montagabend treffen wir uns um 20 Uhr, um das Abendmahl zu feiern und gemeinsam für aktuelle Anliegen zu beten. Jedes Gotteskind ist herzlich dazu eingeladen – jeden ersten Sonntag im Monat zusätzlich um 09:15 Uhr.

### Krabbelkreis:

Vierzehntägig mittwochs von 9:30 Uhr bis 11 Uhr;  
aktuelle Termine und Treffpunkt auf Anfrage

### Chorprobe:

Donnerstags um 19 Uhr (außer in den Ferien). Jeder, der Spaß und Freude am Singen hat, ist herzlich eingeladen.

### Jugend: Freitags um 20 Uhr

### Royal Rangers:

Freitags, 16:30 Uhr bis 18:30 Uhr (außer in den Ferien);  
Treffpunkt: zwischen Oster- und Herbstferien auf dem Grundstück mit der Adresse Birkhahnweg 28a in Moormerland, zwischen Herbst- und Osterferien im Gemeindegebäude im Mühlenweg 2c;  
Ansprechperson: Lukas Grabe, Tel.: 04489 4046755

### Kleiderkammer:

In unserer Kleiderkammer werden saubere und heile Textilien, Schuhe und Spielsachen angenommen. Das Missionswerk Friedensbote bringt die Spenden zu bedürftigen Menschen in den Osten, z. B. Ukraine, Georgien, Moldawien. Annahme: Donnerstags von 9:30 Uhr bis 11:30 Uhr. Bitte keine Bücher und Haushaltswaren – danke!

Adresse: Mühlenweg 2c, 26789 Leer-Loga

Website: [www.gam-loga.de](http://www.gam-loga.de)

### Älteste:

|                |                    |
|----------------|--------------------|
| Joe Wittrock   | Tel.: 04961-5640   |
| Wolfgang Heitz | Tel.: 0491-73717   |
| Eckhard Lüling | Tel.: 04921-946770 |

### Gemeindebüro:

E-Mail: [post@gam-loga.de](mailto:post@gam-loga.de); Tel.: 0491-99751595  
Vor-Ort-Treffen gerne nach Terminabsprache.

### Konto:

Christliche Dienste e.V. / Sparkasse LeerWittmund  
IBAN: DE45 2855 0000 0008 9532 34



Mitteilungsblatt für Glieder und Freunde  
der Gemeinde am Mühlenweg in Leer-Loga

„Eins weiß ich,  
dass ich blind war  
und jetzt sehe.“

Johannes 9,25b



Nr. 508 – Oktober 2024

**„Eins weiß ich, dass ich blind war  
und jetzt sehe.“**

Johannes 9,25b

Was für ein wunderbares Zeugnis haben wir von diesem Mann, der seit seiner Geburt blind war! Er gibt ein klares, unbestreitbares Zeugnis, dass sein Sehvermögen wiederhergestellt worden ist.

Diese Geschichte zeigt uns aber auch, dass es einen Unterschied gibt zwischen dem physischen Sehen mit den Augen und dem Sehen der Wahrheit – dem Erkennen der Wahrheit. Der von Geburt an Blinde konnte erst sehen, nachdem JESUS ihm die Fähigkeit zum Sehen gegeben hatte. Die Pharisäer hingegen, die ihr ganzes Leben lang körperlich sehen konnten, waren immer noch blind für die Wahrheit. Sie konnten immer noch nicht verstehen, wer JESUS war und was Er tat.

Das ganze Kapitel Johannes 9 macht deutlich, dass es um mehr geht als um körperliche Heilung. JESUS tat ja mehr als einem Blinden das Augenlicht zu schenken. Er öffnete dem Blindgeborenen die Augen des Herzens für den Glauben. Darum ist seine Geschichte auch ein schönes Bild unserer Erlösung. Die Wahrheit ist doch, dass wir alle zu einem bestimmten Zeitpunkt blind waren, geistig tot in unseren Vergehungen und Sünden (Epheser 2,1). In der zu den beliebtesten Glaubensliedern zählenden Hymne „Amazing Grace“ heißt es: „Einst war ich verloren, doch nun bin ich gefunden; ich war blind, aber jetzt sehe ich.“ Du und ich glauben heute an JESUS, nicht weil wir mehr Durchblick hatten als andere und so die Wahrheit herausgefunden haben, sondern weil GOTT durch die Kraft Seines GEISTES das Licht – JESUS – in unser Leben hat scheinen lassen.

„Denn ihr gingt in der Irre wie Schafe, aber ihr seid jetzt zurückgekehrt zu dem Hirten und Aufseher eurer Seelen“, 1.Petrus 2,24. „Denn einst wart ihr Finsternis, jetzt aber Licht im Herrn“, Epheser 5,8. So lauteten die Zeugnisse in der apostolischen →

HERZLICH  
WILLKOMMEN!

**Samstag, 05.10.**

**9:30 Uhr – Frauenfrühstück**

**Lene und ihr Baby**

Lene Lambertus wird uns darüber berichten, wie sie Gottes Führung in ihrem Leben erfahren hat. Außerdem werden wir viel Zeit zum gemeinsamen Austausch haben. Wir bitten um Anmeldung über die Liste an der Pinnwand – danke!



**Sonntag, 06.10.**

**9:15 Uhr – Sonntags-Abendmahl**  
-----

**10 Uhr – Versammlung**

**Paulus, sein besonderer Auftrag, seine besondere Botschaft**

*Joe Wittrock*

**Montag, 07.10.**

**20 Uhr – Abendmahl mit Gebet**

**Samstag, 12.10.**

**9 Uhr – Herbst-Großputz**

Es ist mal wieder soweit: Der Herbst-Großputz steht an. Es gibt im Haus und draußen wieder Einiges an Aufräum- und Putzarbeiten zu tun. Wenn möglich, bringt Arbeitswerkzeug mit – Putzzeug, Besen, Unkrautjäter usw. **Komm und mach mit!**



**Sonntag, 13.10.**

**10 Uhr – Versammlung**

Kornelius Schulz vom Missionswerk Friedensbote wird predigen und über die aktuelle missionarische und diakonische Tätigkeit im Osten berichten.

**Montag, 14.10.**

**20 Uhr – Abendmahl mit Gebet**

**Sonntag, 20.10.**

**10 Uhr – Versammlung**

**Nehmt einander an, wie Christus euch angenommen hat, zu Gottes Ehre**

Römer 15,7

*Hanno Garthe*

**Montag, 21.10.**

**20 Uhr – Abendmahl mit Gebet**

**Mittwoch, 23.10.**

**16:30 Uhr – Teenkreis**

Liebe Teens, wir laden Euch herzlich zum Teenkreis ein! Wir starten direkt nach den Herbstferien am 23.10. von 16:30-18:30 Uhr (mit Abendessen). Bist du 10-14 Jahre alt? Dann komm vorbei und bring auch gerne deine Freunde mit. Wir freuen uns auf dich! Luka, Silas, Irina und Timo  
Der Teenkreis trifft sich wöchentlich (außer in den Ferien). Kontakt: Silas, Tel.: 015233746052



**Donnerstag, 24.10.**

**19 Uhr – Chorprobe** – Wegen der Ferien und der Feiertage trifft sich der Chor im Oktober nur am 24.

**Sonntag, 27.10.**

**10 Uhr – Versammlung**

**Chillen oder schufften?**

Was wir von Maria und Martha lernen können

*Ralf Papendick*

-----  
Im Anschluss an die Versammlung sind alle zum gemeinsamen Mittagessen eingeladen. Jeder, der teilnehmen möchte, möge etwas zum Büfett beisteuern.



-----  
**19 Uhr – Gemeindestunde**

Die Ältesten laden zur Gemeindestunde ein. Die Tagesordnungspunkte werden rechtzeitig an der Pinnwand ausgehängt. Fragen und weitere Punkte können bis zum 20.10. in den Spendenkasten geworfen werden.

**Montag, 28.10.**

**20 Uhr – Abendmahl mit Gebet**